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Presidido por Dora Elisa Valiente Romero,

Intendente del territorio y otras cuadros del gobierno. Se desarrolla

en la mañana de hoy, Balance de la Comisión Municipal del Plan

Turquino en el municipio Imías. Los análisis hechos estuvieron

dirigidos al fortalecimiento

de la Comisión en pos de contribuir a consolidar las prioridades de

trabajo para el año  2024, en sinergia

con las con las líneas estratégicas del territorio; con énfasis en la

diversificación e incremento de las producciones agropecuarias y 

forestales, la consolidación de las

principales políticas públicas en el ámbito social como expresión de

la calidad de vida de los pobladores, el trabajo dirigido a potenciar

los proyectos de desarrollo local, económicos, productivos y el

mejoramiento de la vivienda a partir de las potencialidades locales. 
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